

CONCIENTES DE LA GRAVEDAD QUE ENCIERRA EL HECHO DE QUE LAS PERSONAS QUE EN CHILE SE AUTO-DESIGNARON "AUTORIDADES" CONTINUEN, DESPUES DE MAS DE 13 AÑOS, TRATANDO DE ENGAÑAR A LA OPINION PUBLICA NACIONAL E INTERNACIONAL, NOSOTROS, EXILIADOS POLITICOS CON PROHIBICION DE INGRESO A LA PATRIA

D E N U N C I A M O S :

- 1.-QUE CON FECHA 9 DE NOVIEMBRE DEL AÑO EN CURSO SOLICITAMOS UNA AUTORIZACION DE INGRESO TEMPORAL A CHILE CON EL OBJETO DE PASAR LAS FIESTAS DE FIN DE AÑO CON NUESTROS FAMILIARES Y AMIGOS
- 2.-QUE ESE MISMO DIA, EL MINISTRO DEL INTERIOR DE CHILE, SEÑOR RICARDO GARCIA, EN CONFERENCIA DE PRENSA, ADMITIO TENER EN SU PODER ESAS SOLICITUDES Y SE COMPROMETIO A ENTREGAR UNA RESPUESTA.
- 3.-QUE A PARTIR DEL LUNES 22 DE DICIEMBRE TOMAMOS CONTACTO CON EL CONSULADO DE CHILE EN ESTA CIUDAD CON EL FIN DE CONOCER LA RESPUESTA A NUESTRAS SOLICITUDES. HASTA LA FECHA DE LA PRESENTE, INVARIABLEMENTE, LA RESPUESTA HA SIDO: "NO HAY RESPUESTA".
- 4.-QUE NUESTROS FAMILIARES Y ORGANISMOS DE DERECHOS HUMANOS DE CHILE HAN CORRIDO IGUAL SUERTE EN SUS INTENTOS DE OBTENER UNA RESPUESTA ELLOS HAN SIDO IMPLACABLEMENTE TRAMITADOS. HERIDOS EN LO MAS PROFUNDO DE SUS SENTIMIENTOS CON UNA SISTEMATICA Y VIOLENTA INDIFERENCIA, POR LOS MISMOS QUE PROCLAMAN A LOS CUATRO VIENTOS SU BENEPLACITO POR LA PROXIMA VISITA PAPAL.
- 5.-QUE EL NO DAR UNA RESPUESTA A UNA PETICION DE ESTA INDOLE, ES UN ACTO DE INCALIFICABLE VIOLENCIA, CUESTION QUE DEBERIA SER ANALIZADA POR ALGUNOS SECTORES DE OPOSICION A LA DICTADURA, QUE FRENTE AL FENOMENO DE LA VIOLENCIA EN NUESTRA SOCIEDAD, SE SUMEN EN PROFUNDAS CAVILACIONES DE GABINETES Y CONCLUYEN POR PROPONER UN DIALOGO A LOS VIOLENTADORES Y EXCLUIR A LOS VIOLENTADOS.

POR TODO LO EXPUESTO ES QUE HEMOS DECIDIDO, JUNTOS AL COMITE PRO RETORNO DE EXILIADOS DE MAGALLANES CON SEDE EN PUNTA ARENAS, A NUESTROS FAMILIARES Y AMIGOS, TANTO DE CHILE COMO DE ARGENTINA, AL CASCHI, A LA ASAMBLEA PERMANENTE POR LOS DERECHOS HUMANOS DE SANTA CRUZ, CONCURRIR EL DIA 1º DE ENERO DE 1987 A LA FRONTERA CON EL FIN DE PODER SALUDAR Y ESTRECHAR A NUESTROS SERES QUERIDOS.

INVITAMOS A NUESTROS AMIGOS ARGENTINOS Y A LOS CHILENOS RESIDENTES A ACOMPAÑARNOS EN ESTE NUEVO ESFUERZO QUE HACEMOS POR EL DERECHO A VIVIR EN NUESTRA PATRIA.

CON LA RAZON Y LA FUERZA, VOLVEREMOS

FRANCISCO ALARCON

JORGE ARRIAGADA

RIO GALLEGOS, 31 DIC 1986.

ARMANDO FIGUEROA